

# *Líderes del G7 buscan reformar la OMS*

---



Washington, 16 abr (RHC) Los líderes del Grupo de los Siete (G7) llamaron a realizar una revisión y transformación de la Organización Mundial de la Salud (OMS), acusada por EEUU de mala administración y de encubrir el nuevo coronavirus en sus etapas iniciales, informó la Casa Blanca.

Los líderes reconocieron que los países del G7 contribuyen con más de 1000 millones de dólares cada año a la OMS, y gran parte de la discusión se centró en la falta de transparencia y la gestión incorrecta crónica de la pandemia por parte de la OMS. Los líderes pidieron una revisión y reforma minuciosas de los procesos de la organización", dice el comunicado.

La Casa Blanca indicó que los líderes del G7 (integrado por Alemania, Canadá, EEUU, Francia, Italia, Japón y el Reino Unido) discutieron esfuerzos para que sus países logren "aunar sus investigaciones y su talento" con el fin de combatir al COVID-19.

Los gobernantes, que mantuvieron una conversación vía virtual, se comprometieron a compartir toda la información epidemiológica relevante y las mejores prácticas emergentes.

Asimismo, encomendaron a sus ministros a trabajar juntos para lograr que todas las economías del G7 se reabran de manera segura y de forma que se pueda "recuperar el crecimiento con sistemas de salud más resilientes y cadenas de distribución confiables".

Mientras el alto representante de la Unión Europea (UE) para Asuntos Exteriores, Josep Borrell, prometió ayudar a la Organización Mundial de la Salud (OMS) a encontrar recursos adicionales en medio de la pandemia del coronavirus, después de que la organización fuera privada del financiamiento por parte de Estados Unidos.

Según informó el Servicio Europeo de Acción Exterior a través de un comunicado, este 16 de abril Borrell celebró una conversación telefónica con el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en la que fue examinada la lucha contra el coronavirus.

"El alto representante expresó preocupación por la decisión de EEUU de suspender la financiación de la OMS y prometió trabajar para movilizar recursos adicionales", dice el texto.

La UE ya había destinado a la OMS 114 millones de euros para la lucha contra la pandemia del coronavirus.

El 14 de abril, el presidente de EEUU, Donald Trump, anunció que suspendería el financiamiento a la OMS, tras criticarla por su manejo de la crisis sanitaria provocada por el nuevo coronavirus (causante de la enfermedad COVID-19).

Desde el 11 de marzo, la OMS califica como pandemia la enfermedad COVID-19 causada por el coronavirus, SARS-CoV-2, detectado en la ciudad china de Wuhan a finales de 2019.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219988-lideres-del-g7-buscan-reformar-la-oms>



**Radio Habana Cuba**